



Gedicht

Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag. Gott ist
bei uns am Abend und am Morgen und ganz
gewiss an jedem neuen Tag.

Schwäbische Bauernregeln

Wenn im Januar viel Nebel steigt, sich ein
schönes Frühjahr zeigt.

Frauengruppe

Die nächste Frauengruppe ist am Montag, den
30.01.2017 um 14:30 Uhr im Siedlerheim.

Wia ma halt so sait

„Dös is gspäßig,“ hot's Weible gsait, „d' Händ
waschd mer allebott und d' Füëß gar nia.“

Tipp für die Gesundheit

Anstatt einer Diät können Sie auch probieren,
einfach auf das Abendessen zu verzichten.

Tipps Tipps Tipps Tipps

Wenn Schnee gefallen ist: Befreien Sie junge
Gehölze im Garten von der Schneelast, damit die
Äste nicht brechen.

Weihnachtsfeier am 18.12.2016

Die Weihnachtsfeier fand dieses Mal im
Siedlerheim statt. Die Siedlerkinder haben mit
Ihren Liedern dazu den passenden Bildern einen
guten Auftritt gemacht. Unter der Leitung von
Helena Lippert und Sabine Reitmeir.

Für die feierliche Musikalische Umrahmung
sorgten Heidrun A. (Flöte) und Susanne S.
(Gitarre). Großen Applaus gab es für die
Vorführung. Das Angebot an Spezialitäten gute
Kuchen kam bei den Gästen gut an. Auch die
selbst gemachten Liköre und vieles mehr.
Die schönen Handarbeiten auch gemacht von
Kindern bekamen neue Besitzer. Der Nikolaus
beschenkte die Kinder wie jedes Jahr mit gut
gefüllten Tüten. Dafür sagen wir vielen Dank an
die Firma Eser für die großzügige Spende, seit
vielen Jahren.

69,3 Jahre Schafweidsiedlung gehen nun für mich
zu Ende. Mein ganzes Leben habe ich hier
verbracht. Schon meine Großeltern waren hier in
der Siedlung zuhause. Nach unserer Heirat durften
wir viele gute Jahre mit 3 Generationen im Haus
am Köpfl 8 verbringen. Doch nun ist das Haus
immer leerer geworden und für uns zwei zu groß.
Wir sind deshalb nun in eine Wohnung in
Göggingen gezogen. Nun möchten wir uns bei
Allen die uns kannten, bei allen guten Nachbarn,
Bekanntem u. Freunden verabschieden. Natürlich
nur als Bewohner der Siedlung, als Freunde
bleiben wir erhalten. Eine Bitte haben wir noch!
Die junge Familie die nun ans Köpfl 8 zieht in
eure Gemeinschaft aufzunehmen, damit sie eine
ebenso gute und glückliche Zeit in der
Schafweidsiedlung verbringen können wie wir.
Vielen Dank eure Elfi & Heinz Nagler.

*Die größten Menschen sind jene, die
anderen Hoffnung geben können.*

Etwas zum Schmunzeln

Beate zu ihrer Oma: „Deine Flöte war das beste
Geschenk.“ „Wirklich?“, freut sich die Oma.
Ja,“ strahlt Beate, „Mama gibt mir jedes Mal
drei Euro, wenn ich aufhöre, darauf zu spielen.“

Redaktion: Gisela Möckl
Ausdruck: Christoph Möckl
Ausgabe: Januar 2017

